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Témoignages de consommateurs

Arrêt de l'héroïne réussi

 Par Profil supprimé Posté le 11/08/2011 à 16:01

bonjour nous sommes le 10 août et mon mari a arreté l'héroïne depuis le mois de MARS SANS
RIEN il prenait environ 3 a 4 grammes VOIR PLUS depuis 7 ans aujourd'hui il n'a pas de
substitue il dort pas trop mal n'a plus de manque physique et un bon mental. ça a été l'enfer a
agoniser sur le canapé en passant par l'hôpital puis la prison, mais avec un bon soutien surtout
des personnes les plus proche, beaucoup d'espoir (la personne a besoin de sentir quelle est
capable)et de volontée c'est possible. c'est notre troisième tentative mais aujourd'hui je suis
convaincu que c'est la bonne et c'est sur.afin de ne pas avoir de mauvaise surprise il a une prise
de sang tous les 15 jours et ce pour 3 ans. il est fièr de lui. c'est pourquoi je souhaites apporté
mon témoignage aujourd'hui afin que ceux qui vivent dans cet enfer s'en sortent, ne pas baisser
les bras, c'est un long parcours qui vous attend mais c'est POSSIBLE A TOUT A CHACUN.


